
SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 5 décembre 1906.

M. le chanoine Olivier-Désiré Vézina, décédé le 3 de ce mois à Québec, était membre de la Société d'une Messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier*.

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, 12 décembre, au grand-séminaire

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au grand-séminaire. Ils auront lieu cette semaine le 12 et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Mgr Camasséi, patriarche latin de Jérusalem. — Les dépêches annoncent la nomination au patriarcat latin de Jérusalem de Mgr Camasséi, depuis deux ans archevêque de Naxos et ancien recteur du séminaire urbain de la Propagande à Rome. Les anciens élèves du Collège Canadien, qui suivaient les cours de la Propagande, dans la dernière décade du siècle passé, se rappellent tous ce savant ecclésiastique au front pensif, à la figure grave et au sourire si obligeant, qu'on appelait « il Signor Rettore ». La connaissance personnelle des nombreux étudiants venus d'Orient que Mgr Camasséi fit à la Propagande, en même temps que sa haute science de la théologie et des langues, sa prudence expérimentée et sa vertu sacerdotale, feront la force et l'honneur de son patriarcat au pays sacré de Judée.

Le treizième anniversaire du sacre de Mgr LaRocque — Mgr l'évêque de Sherbrooke célébrait vendredi der-